成功を収め、栄光をつかんだ方がいます。 後への抱負を語っていただきました。

> ギア着用に加え、14オンスの 3分3ラウンドとし、ヘッド フライ級( 50・8 02キログラ 全面にも配慮しています。 クローブを使用するなど、 この大会に出場し、見事、



## 「一意専心」 ~ ボクシングー筋の人生~

## 諦めない気持ちを伝えたい

田中 浩二さん(40歳)山本在住

笑みを浮かべます。

果を、 通い、 〇で飾り、4戦連勝と華田中さんは、プロ初戦 く道を歩み始めました。 事の合間にボクシングジムに 実に多種多彩。彼らは仕 この大会で競い合いま 人知れず流した汗の成 を K

クササイズや健康体操などの 子どもや女性を対象としたボ 大に力を注いできました。 そ を開き、ボクシングの底辺拡 但馬地方初のボクシングジム を続ける傍ら、平成17年に、 ラリーマンを経験。その後、 役を引退後、 スポー ツトレーナー、 整体師 に悩まされ、 しかし、 市内の各施設に出向き 試合で負ったケガ 会社員などのサ 22歳の若さで現

開催されました。その名も

東京都新宿区で初めて

ザ・おやじファイト」。試合は

対象としたボクシング大会が

歳以上のボクシング経験者を 注目を集める中、出場資格33

初代チャンピオンに輝

年、

さまざまな格闘技が

【プロフィール】

昭和42年、豊岡市 に生まれる。元プロボ

ボクシングジムの会 長を務める傍ら「気軽

にボクシングにふれ てほしい」とボクササ

イズ教室も展開中。

朗らかな性格が印象

的な体力自慢の40歳。

- の整体師で、

フライ級の

中浩二さんです。 を務める元プロボクサーの田 タジアムTANAKAの代表 した瞬間は、何ともいえない に輝いたのは、ボクシングス ム以下)で初代チャンピオン 喜びを感じました」と満面の 田中さんは「ベルトを手に

現役引退 そして指導者へ

りコンディションはいいです田中さんは、「現役のころよないほどに仕上がっています。 を脱いだ体は、 きれいに割れるなど、シャツ の筋肉は盛り上がり、 てきました。その結果、

果ては国家公務員や会社社長 の肩書は、証券マンや教師、

:大会に出場する選手たち

バッグへの打ち込みなどを続 した。階段ダッシュやサンド にしたい」と出場を決意しま け、体力づくりを中心に鍛え を模索している中、昨秋、 大会を知り、「ジム生の刺激 ボクサー 40歳には見え 腹部は 両肩 同

務めています。 折り返しととらえた 35歳からのスター

カルチャー スクー

ルの講師も

と自信をのぞかせてい

した。 子どもたちには、ボクシング 諦めず進み続ける姿が、ジム と田中さん。 もらえればうれしいですね」 くの人にボクシングを知って の痛みを知り、 た35歳で一念発起しました。 年と見据え、折り返しを過ぎ を上り詰めました。「人生刀 は、スピードと鋭さを武器に に付けてほしいです。より多 して初代チャンピオンの階段 というスポーツを通じて、人 ングでそう呼ばれる田中さん いつまでも夢を 心の強さを身

ジムに通う会員に熱のこもっ た指導をする田中さん



女性にも参加しやすいボクササイズ教室



# わがまち

市内には、それぞれの分野で結果を残し、 その方にインタビューし、体験談や今

> 世界マスター 堂々銀メダル ズ

> > 銀メダルを獲得しました。

キログラム級で堂

この大会には、世界42カ国

界大会初参加の岡田庫二郎さ 市内で開催され、海外での世日間、ブラジル・サンパウロ 向の高いシニア世代を対象と 大会が、6月19日~23日の5 回世界マスター ズ柔道選手権 われるようになりました。 **及・振興を図るため、** 采道経験者を対象とした第9 したスポー ツ大会が盛んに行 そのような中、30歳以上の 近 生涯スポー M 9 70 競技志

柔道選手権大会で

「今回初めて海外での世界銀メダルに輝きました。

大会に参加しましたが、24時

岡田さんは、並み居る強豪を

から約1、000人が参加。

相手に一本勝ちで勝ち進み、

~ 力れば必ず達する~ 生涯現役で戦い続けたい

「力必達」

岡田庫二郎さん(73歳)中央町在住

ね」と笑顔で話していました 継続は力なり

はり『継続は力なり』という が終わってしまいました。や らず、全く汗もかかずに試合 間かけて出場したにもかかわ

言葉どおりだと思いました

定の仕事をし、週2回、市民バー人材センターで植木の剪気合が入ります。昼間はシル た、今年の1月から始められ自らの練習もこなします。 ま クラブ活動の指導にも当たり る傍ら、豊岡高等学校などで 体育館で柔道教室の指導をす 参加を決めてからは練習にも なりました」と話す岡田さん 力だめしをしたく

り返ります。 できないことばかりでした。 古など、とても日本では経験 ジルの柔道愛好家との交換稽 しょうね」と試合の様子を振 まさに草の根外交ですね」と に足技(小内刈り)が出たので 口総領事館の表敬訪問やブラ いさらなる目標へ 教え子から元気を 「世界大会では、 サンパウ もら

に、朝夕ともに足払い500トロールでは、立ち番の合間た小学生の登下校時の防犯パ

回ずつの計1、000回を毎

試合ではとっさ

笑顔で話します。

17歳から始

いました。 指します」と笑顔で話す岡田 年もベルギーの世界大会を目 い引き締まった体で姿勢もよ 姿は、とても77歳には見えな もらっています。できる限り は、「柔道が今一番の楽しみ る精進に余念のない岡田さん めた柔道を今も続け、 戦い続けたいですね」と話す 動きも軽やかです。「来 子どもたちには元気を

【プロフィール】

昭和9年、島根県太田市 に生まれる。高校のときに柔 道に出会い、その後大阪市 の民間会社を経て大阪拘置 所に勤務する。30歳で豊岡 拘置所勤務となり、その後、 旧豊岡南高等学校や豊岡高 等学校で非常勤講師として 柔道を教える。その間各種 大会に参加し、八段を取得



柔道教室で指導す る岡田さん

柔道教室の教え子 と共に道場で